



一日 86,400 秒×365 日×3年間＝9460 万 8000 秒という時間を三中生として過ごしてきました。その一秒一秒にどんな感動がありましたか。楽しいことではなかった…辛いこともあったでしょう。しかし時間は戻りません。これまでの一秒一秒をムダにせず、新たな目標を立て、前に進んでいってください。『尽きぬ向上心』!! 大丈夫、君たちならできる！自信を持って!!

## 卒業おめでとうございます

保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。中学校の卒業は9年間の義務教育の卒業でもあります。小学校の卒業とは一味違う、感慨深いものではないでしょうか。教職員一同、心よりお喜び申し上げます。3年間いたらぬ点もあったかと思いますが、保護者の皆様のご協力・ご支援があり、本日、卒業式の日を迎えました。本当にありがとうございました。



さて、3年生のみなさん、今はどんな心境でしょうか。2月の末から休校となり、友達にも会えず寂しい日々を過ごした人もいることでしょう。例年と同じような卒業式とはいきませんが、先生方も保護者の方々も、卒業の日を迎えるにあたって喜びの気持ちでいっぱいです。また、みんなへの『感謝』の気持ちでいっぱいです。みんなも家族、先生方、友達…、必ず『感謝』している人がいるのではないのでしょうか。今まで育ててくれたこと、また中学校生活の思い出に対する『感謝』の気持ちを込めて、学年全員で今日の卒業式を素晴らしいものにしていきましょう。

## 公立後期選抜入試が終わりました

3月2日(月)は公立高校の後期選抜、お疲れ様でした。先に進路が決まった人たちも、日々の授業の中では周りに気を遣いながら取り組んでいる人が多くいて、みんなの思いやりを感じる日々でした。そして6日(金)には、後期選抜の発表がありました。ここまで努力し続けた人たち、最後まで本当によく頑張りました。どんな結果であっても、ここまでの頑張りは人生の糧になるはず。また、学年集会でも伝えてきましたが、進路決定がゴールではありません。ここから先、みんなが自分の足でどう進むかが大切です。新たな目標を持って頑張っていってください。



<p>出会って3年なんて信じられない程、あっという間で特濃な日々でした。どんなに嫌なことがあっても、君達の顔を見れば心が晴れやかになりました。先生はこの学年に出会えた幸せを一生忘れません。成人式で会いましょう！</p>	<p>3年生の皆さん ご卒業おめでとうございます。🌸🌸🌸 皆さんは自らの進路を決めて未来の自分へとつなぐ道を歩み始めます。どうか健康で楽しい人生を過ごしてください！</p>
<p>3年間夢のような時間をありがとう。君たちと成長し合えたこの時間はかけがえのない宝物です。「一期は夢よ ただ狂え」目の前の瞬間にひたすら熱くなって、人生を謳歌していきましょう！また会いましょう(^o^)</p>	<p>「一生懸命」は人を感動させる。そして一生懸命頑張っている人は、応援したくなります。だから大丈夫！どんなときにも、「一生懸命」前を向いて進んでいこうとする皆さんをずっとず～っと応援しています。卒業おめでとう</p>
<p>私の希望は…君たちが、今までに培った力を生かし、三中のことを忘れてしまうほど充実した生活を送り、夢を見つけることです。 私の夢は…君たちが愛すべき人と出会い、少しでも人類の進歩に貢献し、感謝される人生を送ることで。 応援しています。</p>	<p>三年間、この学年で一緒に過ごすことができ、とても幸せでした。いつも頑張っている皆さんを見てきたから、リラックスして欲しいと願ったものでした。同窓会は二十歳にしましょうね。また会える日を楽しみにしています。本当にありがとう！</p>
<p>ご卒業おめでとうございます。三中での学校生活はどうでしたか。友と呼べる親友はできましたか。「正解」の歌詞にあるように「あなたのこれからの人生」は今から始まります。旅立つ皆さんにエールを送ります。</p>	<p>ご卒業おめでとうございます。私が高校の卒業式で校長先生から贈られた言葉をみなさんにも贈りたいと思います。人は「どう生きてきたか」ではなく「どう生きていくか」が大事。未来を大切に生きよう！</p>
<p>ご卒業おめでとうございます。 人の役に立ち、人に感謝され、人の心の中に生きる、そんな人生を送ってください。 自分の生き方は自分で決めるもの。なりたい自分に向かって、地道に頑張ろう。成功を祈っています。</p>	<p>地球も星も宇宙でさえも…すべての事物に終わりがあります。しかし、終わった後には、はじまりが待っています。人生の様々な節目で自分自身を振り返り、人生の目標を常に心に持って生きていってください。皆さんの人生に幸あれ！</p>